
5 Pièces

130 m²

Réf. 4055-MCO

820 000 €

Le Castellet
Maison à vendre (83330)
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L'Office  Immobilier  du  Castellet  ,  vous  propose  à  la  vente  cette  très

belle bâtisse datant de 1800, de type 4 entièrement rénovée avec des

matériaux  de  qualité.  Cette  propriété  est  répartie  sur  deux  niveaux

offrant une surface habitable de plus de 130 m², située sur une parcelle

de 2009 m².Cette charmante bâtisse allie le charme de l'ancien à des

installations  modernes  offrant  un  espace  de  vie  exceptionnel  d'une

surface de plus de 40 m2.À l'étage vous trouverez les 3 chambres dont

une  suite  parentale  avec  grand  dressing  ,sans  vis-à-vis  et  au  calme

absolu .Ne manquez pas l'occasion de devenir ...

The Castellet Real Estate Office offers for sale this very beautiful building dating from

1800, type 4, completely renovated with quality materials. This property is spread

over  two  levels  offering  a  living  area  of  more  than  130  m²,  located  on  a  plot  of

2009  m².This  charming  building  combines  the  charm  of  the  old  with  modern

facilities  offering  an  exceptional  living  space  with  a  surface  area  of  more  than  40

m2.Upstairs  you  will  find  the  3  bedrooms  including  a  master  suite  with  large

dressing room,not overlooked and in absolute calm, do not miss the opportunity to

become the owner of this ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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